

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat dan karuniaNya serta memberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “Kombinasi Metode *Numbered Head Together* (NHT) dengan Strategi Peta Konsep (*Concept Mapping*) untuk Meningkatkan Hasil Belajar Biologi pada Materi Sistem Indera Manusia di Kelas XI IPA 1 SMA Negeri 4 Binjai Tahun Pembelajaran 2013/2014.” Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, Ibu Dra. Hj. Martina Restuati, M.Si, Bapak Drs. Djongken Simamora, M.Pd, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Drs. Setia Ginting selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. Agus Erwin Siregar, MM sebagai kepala sekolah, Bapak Adresta Pinem, S.Pd M.Si selaku PKS 1 dan Bapak Drs. Walden Situmorang sebagai guru biologi di SMA Negeri 4 Binjai yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa diucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda K. Purba dan Ibunda S. Silitonga, S.Pd serta Kakak tercinta Intan Noventina Purba, Am.Keb dan Sartika Dewi Jelita Purba, Am.Keb, serta Adik tercinta Jun Charles Purba. Terimakasih juga saya sampaikan kepada semua teman-teman Biologi Dik

A, dan teman-teman angkatan 2010 seluruhnya, sahabat-sahabat terbaikku Yessi Monika Situmorang, Ameli Oktavia Manurung, Ewi Mellysa Barus, Maria Magdalena Purba, Evflinda Muarty Lb., Pebri Haloho, Tetra Agustina Situmorang, Mayar Indah Sinurat, Manganju Manik, Aljun Fiantara, Abang Daniel Sihombing, S.Pd, Lukas Pardosi, Tiusta Tarigan, teman-teman PPLT SMA Negeri 1 Lumbanjulu 2013, teman-teman kos Durung 233 (Nita Ariani Purba, Dahlia Simangunsong, Sanhot Ria Situmorang, S.Pd, Rifmanto Lubis, S.Pd, Rotua Veronika Marpaung, Horas Pardede, S.Pd, Juli Damanik, dan Iramaya Sinaga) dan seluruh pihak yang membantu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Nurhaida Natalia Purba